

ADMINISTRACION LOCAL

11209 RESOLUCION de 18 de marzo de 1991, del Ayuntamiento de Cadaqués (Gerona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

El Pleno del Ayuntamiento, en sesión extraordinaria celebrada el día 4 de marzo de 1991, aprobo las bases generales y específicas que regirán las pruebas selectivas para la provisión de una plaza de Cabo de la Policía Local, una plaza de Guarda de la Policía Local, una plaza de Aiguacil, una plaza de Administrativo de Administración General, y una plaza de Técnico especialista en Jardín de Infancia; vacantes en la plantilla de personal funcionario y laboral de este Ayuntamiento, incluidas en la oferta de empleo público para el año 1990.

Las bases generales y específicas se publicarán íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona».

El plazo para la presentación de instancias para tomar parte en las referidas pruebas selectivas será de veinte días naturales contados a partir de la publicación del presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a las presentes convocatorias sólo se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Cadaqués, 18 de marzo de 1991.-El Alcalde.

11210 RESOLUCION de 27 de marzo de 1991, del Ayuntamiento de Cartagena (Murcia), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Cabos del Servicio contra Incendios, más las vacantes que se produzcan.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 69, de 25 de marzo de 1991, página 1877, aparecen publicadas las bases para cubrir, en propiedad, tres plazas y las que vayan de Cabos del Servicio, encuadradas en la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, del excelentísimo Ayuntamiento de Cartagena, por el procedimiento de concurso-oposición.

1. Para tomar parte en el mencionado concurso-oposición se requiere:

- Ser español.
- Tener dieciocho años y no exceder de cincuenta y cinco años en la fecha en que finalice el período de presentación de instancias.
- Estar en posesión del título de Graduado Escolar, Formación Profesional primero o equivalente.
- Estar en posesión del permiso de conducir de la clase B-2.
- Ser Bombero, en propiedad, del excelentísimo Ayuntamiento de Cartagena.

2. El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente de la publicación del presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

3. Los derechos de examen serán de 1.000 pesetas.

4. Las sucesivas publicaciones se efectuarán en el «Boletín-Oficial de la Región de Murcia».

Cartagena, 27 de marzo de 1991.-El Alcalde.

11211 RESOLUCION de 27 de marzo de 1991, del Ayuntamiento de Mansilla de las Mulas (León), por la que se anuncia la oferta pública de empleo para el año 1991.

Provincia: León.

Corporación: Mansilla de las Mulas.

Número de Código Territorial: 24094.

Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 1991, aprobada por el Pleno en sesión de fecha 27 de marzo de 1991.

Funcionarios de carrera

Grupo según artículo 25 de la Ley 30/1984: D. Clasificación: Escala de Administración General, subescala de Auxiliar. Número de vacantes: Dos. Denominación: Auxiliares.

Personal laboral

Denominación del puesto: Peón Jardinero de cometidos múltiples. Número de vacantes: Una.

Denominación del puesto: Operaria de Limpieza (a tiempo parcial). Número de vacantes: Una.

Mansilla de las Mulas, 27 de marzo de 1991.-El Secretario. B.º: El Alcalde.

11212 RESOLUCION de 1 de abril de 1991 del Ayuntamiento de Utrillas (Teruel), referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Teruel», número 38, de fecha 29 de marzo de 1991, se publica la convocatoria y bases para cubrir las siguientes plazas vacantes en la plantilla de personal laboral de este Ayuntamiento:

- Un Encargado general de Obras y Servicios.
- Un Oficial primera, Oficios Varios.
- Un Peón Oficios Varios.
- Un Auxiliar Encargada Biblioteca Pública Municipal.

Las instancias solicitando tomar parte en la convocatoria respectiva deberán presentarse en el Registro General de la Corporación en el plazo de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Utrillas, 1 de abril de 1991.-El Alcalde, José Luis Alegre Escuder.-La Secretaria, María Angela López Simón.

11213 RESOLUCION de 2 de abril de 1991, del Ayuntamiento de Barcelona, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

La «Gaceta Municipal de Barcelona» número 9, de 30 de marzo de 1991, publica íntegras las bases que han de regir las siguientes convocatorias:

Concurso-oposición libre para la provisión de 13 plazas de Técnico Superior de Arquitectura e Ingeniería (Arquitecto).

Concurso-oposición libre para la provisión de 28 plazas de Técnico Medio de Arquitectura e Ingeniería (Arquitecto Técnico).

Concurso-oposición libre para la provisión de tres plazas de Técnico Auxiliar de Arquitectura e Ingeniería.

Concurso-oposición libre para la provisión de cinco plazas de Técnico Superior en Veterinaria.

Concurso-oposición libre para la provisión de cuatro plazas de Técnico Medio de Bibliología.

Quienes deseen tomar parte en las convocatorias deberán presentar instancias en el Registro General o en cualquiera de los Registros de los Distritos Municipales, dentro del improrrogable plazo de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de las convocatorias en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre estas convocatorias se publicarán en la «Gaceta Municipal de Barcelona».

Lo que se publica en cumplimiento de la legislación vigente. Barcelona, 2 de abril de 1991.-El Secretario general accidental, Ramón Vila i Vila.

11214 RESOLUCION de 17 de abril de 1991, del Ayuntamiento de Peñaranda de Bracamonte (Salamanca), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Policía Local.

EXTRACTO DEL ANUNCIO DE CONVOCATORIA

Nombre de la oposición:

Dos plazas de Policía Local.

Corporación que la convoca:

Ayuntamiento de Peñaranda de Bracamonte (Salamanca).

Clase y número de plazas:

Dos plazas de Policía Local de la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales.

Plazo de presentación de solicitudes:

Treinta días hábiles a contar desde el siguiente a la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Publicación de la convocatoria:

En el «Boletín Oficial» de la provincia se publicarán las bases de la convocatoria.

En el citado «Boletín Oficial» de la provincia se publicarán los sucesivos anuncios relativos a las pruebas selectivas convocadas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Peñaranda de Bracamonte, 17 de abril de 1991.-El Secretario.-Visto Bueno, el Alcalde.